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本报贵溪讯 （全媒体记者卢瑛琦 通讯员程

寒玲）“如今在医院看病买药，价格透明合理，方便

又省心……”前来贵溪市人民医院就诊的患者李

女士感慨道。此前，该医院药房附近有一家私人

药房，个别医务人员变相引导患者到该药房购买

药品，患者支付的药价比市场价贵几倍，此问题一

直被群众诟病。

民心所向就是工作导向。贵溪市纪委监委紧

盯群众普遍关心关注的就医难看病贵问题，强化

线索排查分析，成立工作专班，对党的十八大以来

涉及医药领域不正之风和腐败问题的信访举报、

问题线索逐件过筛，建立台账；对重要问题线索采

取市纪委监委领导领办、片区主办、挂牌督办等方

式进行处置，严肃查处了该医院原党委书记姚某

典型案件。

据贵溪市纪委监委相关负责人介绍，自群众

身边不正之风和腐败问题集中整治开展以来，该

市立案查处多起医药领域案件，涵盖医疗器械采

购、基建工程、药品耗材、第三方服务等方面，这些

问题不仅破坏了贵溪医药系统政治生态，更严重

影响了人民群众就医的获得感、幸福感。

查办案件的成本和代价决不能白付。为此，

贵溪市纪委监委坚持边查边改，在案件查办伊始

就同步推进以案促改、以案促治工作，努力实现

案件查办、问题剖析、警示教育、系统施治“四个

同步”。

针对医院全面从严治党弱化的问题，该市纪

委监委对行业主管部门和医院下发纪检监察建议

书，督促落实“两个责任”，严格执行民主集中制、

公立医院党委领导下的院长负责制和“三重一大”

决策机制；针对行业监管缺位的问题，进一步加强

医院干部职工管理，围绕人、财、物建立健全 40 余

项制度，实现用制度管人管事；针对风腐一体问

题，严肃查处了一批医药领域典型案件。

此外，该市纪委监委还推动市卫生健康委强

化医德医风建设，完善医务人员考核评价机制，通

过规范检查、用药、治疗，将药耗占比与科室、干部

职工绩效奖励挂钩等“三规范一挂钩”措施，有效减少患者不合理的

就医费用。据悉，今年上半年，贵溪市人民医院门诊和住院次均药

品费用同比分别下降 29.3%、49.8%，群众就医难看病贵问题得到有

效解决。
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施工单位拖欠4.8万元工资

现已全部结清官方回复

网友：本人2023年在赣江新区中医药

科创城154亩人才公寓项目负责做消防喷淋

设施安装工作，现工作任务已全部结束，还有

4.8万元工资未结清，请政府帮助协调处理。

赣江新区新祺周管理处回复：情况

属实。经了解，该项目施工单位是中铁

十七局集团有限公司，拖欠工资的是项

目消防施工单位负责人叶某。经双方协

调，叶某已将 4.8 万元工资全部结清。

发帖人对处理结果给予好评，并表

示：非常满意！所有工资已全部结清，感

谢当地政府和《问政江西》栏目组的帮助。

群众满意案例选登

江西11设区市帖文大数据排名（2024.7.1—7.31）
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大江网《问政江西》帖文7月整体满意率为96.35%
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本报讯 （大江网全媒体记者涂文华
信息日报全媒体记者陈志燕）8 月 15 日，大

江网《问政江西》栏目组 7月问政大数据出

炉 。数 据 显 示 ，7 月 1 日 至 7 月 31 日 ，栏

目 组 共 收 到 群 众 投 诉 建 议 帖 文 6112 条 ，

其中 3641 条帖文证 据 相 对 充 足 、内 容 翔

实 ，已 转 到 各 职 能 部 门 办 理 。本 期 共 收

到 3621 条 回 复 ，其 中 及 时 回 复 3440 条 ，

及时回复率 94.48%，整体满意率 96.35%。

宜 春 表 现 亮 眼 ，及 时 回 复 率 和 满 意 率 均

为 100%。

本期转办的 3641 条帖文中，南昌 1362
条、赣州 692 条、吉安 420 条、上饶 380 条、

宜 春 228 条 、九 江 161 条 、抚 州 118 条 、景

德 镇 114 条 、鹰 潭 73 条、萍乡 63 条、新余

30条。

本期转办帖文对应的 3621 条回复中，

南昌 1350 条、赣州 692 条、吉安 420 条、上

饶 380 条 、宜 春 228 条 、九 江 161 条 、抚 州

116 条、景德镇 114 条、鹰潭 73 条、萍乡 57
条、新余 30条。

本期转办帖文对应的 3440 条及时回

复中，南昌 1218 条、赣州 692 条、吉安 395
条、上饶 380 条、宜春 228 条、九江 159 条、

抚州 115 条、景德镇 114 条、鹰潭 58 条、萍

乡 52条、新余 29条。

本期转办帖文的整体及时回复率为

94.48%，其中景德镇 100%、赣州 100%、宜

春 100% 、上 饶 100% 、九 江 98.76% 、抚 州

97.46%、新 余 96.67%、吉 安 94.05%、南 昌

89.43%、萍乡 82.54%、鹰潭 79.45%。

本期转办帖文的整体满意率为96.35%，

其中九江 100%、萍乡 100%、新余 100%、宜

春 100% 、抚 州 100% 、吉 安 98.81% 、上 饶

98.12%、景德镇 96.12%、南昌 94.95%、鹰潭

94.52%、赣州 92.25%。

（及时回复率和满意率数据统计时间

截至 8 月 8 日）

“满意不满意，群众说了算”，赣江新区新祺周管理处、萍乡市卫
生健康委员会、景德镇市珠山区教育体育局、赣州市南康区市场监
督管理局东山分局等办理帖文获群众点赞。

市民反映萍乡市人民医院当天复诊需重新挂号不合理

推行一次挂号、两日内可在同科室重复就诊服务官方回复

网友：6 月 29 日凌晨 4 时，我带孩子

到萍乡市人民医院急诊科就诊，当天下

午 到 医 院 复 诊 ，护 士 告 知 需 要 重 新 挂

号。本人认为患者在 24 小时内复诊需

要重新挂号不合理，建议医院调整。

萍乡市卫生健康委员会回复：针对

市民提出的建议，已要求萍乡市人民医

院按照相关规定执行，推行一次挂号 、

两日内可在同科室重复就诊服务。

发帖人对处理结果给予好评，并表

示：非常满意！通过《问政江西》栏目组

转办后，医院及时整改，点赞！

咨询：珠山区2024年是否会试行“可躺式”课桌椅进校园

力争8月底完成供货及安装官方回复

网友：我是学生家长，想咨询景德镇

市珠山区陶阳学校什么时候开始试行

“可躺式”课桌椅进校园？

珠山区教育体育局回复：根据《关于

开展“可躺式”课桌椅进校园试点工作的

通知》文件精神，已启动珠山区“可躺式”

课桌椅进校园试点采购项目。该项目正

按政府采购流程有序推进，并于 7 月 16

日在“江西省公共资源交易网”发布招标

公告，力争 8 月底完成供货及安装。

发帖人对处理结果给予好评，并表

示：非常满意！回复及时，点赞！

东江源精品酒店提供过期茶叶包给顾客使用

已整改并赔偿600元官方回复

网友：7 月 20 日，我在赣州市南康区

东江源精品酒店办理入住，发现该酒店

提供的茶叶包生产日期为 2022 年 3 月，

保质期为 18 个月，已过期还放在房间给

顾客使用，要求职能部门核实处理。

南康区市场监督管理局东山分局回

复：经核实，情况属实。已要求该商家整

改，并赔偿消费者 600 元。

发帖人对处理结果给予好评，并表示：

非常满意！职能部门处理及时，问题已解决。

（2024年7月1日—7月31日）
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激发改革创新动力 增强发展信心决心
省委宣讲团深入省金控集团、省出版集团、江西农业大学宣讲

本报讯 （本报全媒体记者）8 月

14 日下午，学习贯彻党的二十届三

中全会精神省委宣讲团宣讲报告会

在省金控集团举行。省委宣讲团成

员、省委金融办分管日常工作的副主

任许忠华作宣讲报告。

宣讲中，许忠华从党的二十届三

中全会的重大意义、中央政治局工作

报告的主要精神、进一步全面深化改

革的总体要求、进一步全面深化改革

的重大举措、进一步全面深化改革的

根本保证、贯彻落实全会精神的基本

要求等六个方面进行系统宣讲和深

入阐释，并就省金控集团贯彻落实全

会精神、找准下一阶段工作主攻方向

提出建议。

报告会以“现场+视频会议”的

方式进行，省金控集团及下属子公司

1200 余名干部职工参加。省金控集

团投资发展部部长周可表示：“我们

将持续用好保险、期货、担保、征信等

多种金融牌照，发挥协同作用，深耕

重点产业、重点园区、重点项目，提升

服务实体经济质效。”

宣讲结束后，许忠华还来到省金

控集团所属瑞奇期货公司，与基层一

线员工代表交流学习全会精神的心

得体会。

8 月 15 日上午，学习贯彻党的二

十届三中全会精神省委宣讲团宣讲

报告会在省出版集团举行。省委宣

讲团成员，省委副秘书长、省委社会

工作部部长、省委两新工委书记钟世

富作宣讲报告。

宣讲中，钟世富紧密围绕深刻领

会和把握党的二十届三中全会的重

大意义、深刻领会和把握中央政治局

工作报告的主要精神、深刻领会和把

握进一步全面深化改革的总体要求、

深刻领会和把握进一步全面深化改

革的重大举措、深刻领会进一步全面

深化改革的根本保证、深刻领会贯彻

落实党的二十届三中全会精神的基

本要求等六个方面，对全会精神进行

了系统阐述和深入解读。

宣讲报告紧密结合我国和全省

改革发展实践，主题鲜明、内容丰富，

视野开阔，既有深入浅出的理论阐

释，也有联系工作实际的体会思考。

报 告 会 设 主 会 场 和 分 会 场 ，共 计

2000 余人聆听宣讲。与会人员纷纷

表示，将深入学习领会全会精神，结

合工作实际抓好贯彻落实，把智慧和

力量凝聚到贯彻落实全会部署的各

项改革任务上来，为铸就出版事业新

辉煌贡献力量。

8 月 15 日上午，学习贯彻党的二

十届三中全会精神省委宣讲团宣讲

报告会在江西农业大学举行。省委

宣讲团成员、江西农业大学党委书记

黄路生院士作宣讲报告。

宣讲中 ，黄路生围绕充分认识

党的二十届三中全会的重大意义、

深刻领会中央政治局工作报告的主

要精神、正确把握进一步全面深化

改革的总体要求、正确把握进一步

全面深化改革的重大举措、全力以

赴抓好全会精神的贯彻落实等五个

方面，结合高校实际，对党的二十届

三中全会精神作了全面宣讲和深入

阐释。

宣讲报告深入浅出、系统全面，

既有政治高度，也有实践深度、情感

温度。江西农业大学校领导，副处级

以上实职领导干部，各学院辅导员、

思政课教师、离退休老同志及在校大

学生代表共数百人现场聆听。该校

动物科学专业学生邓政凯说：“听了

宣讲后，我对全会精神有了更加深刻

的理解，特别是教育、科技、人才、农

业农村等方面的决策部署，让我倍感

振奋。身为农科学子，我深知自身的

责任和使命，我会努力学好专业知

识，不断提升自己的综合素质，把论

文写在祖国的大地上，为乡村振兴贡

献青春力量。”

宣讲结束后，黄路生还与师生代

表进行了互动交流。
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省委宣讲团在基层

本报上犹讯 （全媒体记者董文涛）8月 15日，2024 年全国生态日

江西活动在上犹县举办。省人大常委会副主任张小平出席。

近年来，我省深入贯彻落实习近平生态文明思想和习近平总书记

考察江西重要讲话精神，牢记打造美丽中国“江西样板”殷殷嘱托，

始终坚持生态优先、绿色发展，生态环境质量持续改善，生态文明建

设成效明显。

此次活动中，省发展改革委、省自然资源厅等单位发布各领域

生态文明建设成果，赣州市人民政府发布 2024 年全国生态日赣州倡

议，省公共资源交易集团与碳排放权登记结算（武汉）有限责任公司

签署战略合作协议。活动还集中展示了全省各地推动生态文明建

设的做法及成效，为加快打造国家生态文明建设高地提供有益借鉴。

2024年全国生态日江西活动在上犹举办

本报南昌讯 （全媒体记者康春华）日前，记者从南昌市有关部

门获悉：今年上半年，该市新签约重大招商引资项目 492 个，协议投

资总额达 1128.72亿元，招商引资取得显著成效。

为了推动招商引资工作实现新突破，今年以来，南昌市重点聚

焦主导产业和关键产业链，通过市场调研和分析判断，梳理出一批

具有巨大发展潜力和强大带动效应的目标企业清单。在此基础上，

该市充分利用产业链招商、基金招商、龙头企业招商等多种方式，精

准对接、靶向发力，吸引了一批优质项目落户。特别是在制造业领

域，南昌市新签约制造业项目 181 个，其中 176 个属于该市制造业 8
条重点产业链范畴，占比高达 97.2%，不仅涵盖电子信息、汽车及装

备制造等多个关键领域，而且项目落户区域集中，形成了良好的产

业集聚效应。

南昌招商引资成效显著
上半年新签约重大招商引资项目492个

近日，游客在江西省美术馆参观工艺美术与陶瓷艺术作品展。

暑期，安静 、舒适的公共文化空间成为人们丰富精神生活的新选

择。我省各地博物馆、图书馆、美术馆适时丰富展陈内容，开展文化

体验活动，满足市民游客游览需求。 本报全媒体记者 吴文兵摄

本报讯 （全媒体记者舒海军）8 月 15 日，由中国投资协会国有投

资公司专业委员会、赣江新区管委会主办，省投资集团协办的“大道

同行——制造强国 中部崛起”主题活动在南昌举办。国家开发投

资集团有限公司党组书记、董事长付刚峰，副省长夏文勇出席，中国

工程院院士谭建荣作主旨演讲。

夏文勇指出，近年来，江西深入贯彻落实习近平总书记考察江

西重要讲话精神，按照中央关于推动中部地区崛起的决策部署，充

分发挥自身优势，加快推进高质量发展，现代化建设迈出坚实步

伐。下一步，江西将以先进制造业作为在更高起点上推动中部地区

崛起的重要突破口，深入实施制造业重点产业链现代化建设“1269”

行动计划，推动传统产业改造升级、战略性新兴产业发展壮大，着力

部署未来产业，培育和发展新质生产力。

国投委“大道同行”活动走进江西


